

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Huracanes condicionan climas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Así buscan a Sofía Delgado en Candelaria](#)

■ Reforzar la seguridad

La Policía de Cali recibe 140 motocicletas para patrullar las calles durante y después de la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 9 de Octubre, 2024

Con la meta de mejorar la seguridad en Cali, se entregarán más de 140 motocicletas a la Policía, el Ejército y la Fuerza Aérea Colombiana.

Estos vehículos, ensamblados en la planta de Fanalca, estarán destinados a patrullar las calles de la ciudad.

El alcalde Alejandro Eder destacó que las motocicletas permanecerán en Cali incluso después de los eventos de la Conferencia de las Partes, COP16, asegurando así un apoyo continuo a la seguridad en el municipio.

Nuevas herramientas para la Fuerza Pública

Las motocicletas se están ensamblando en Cali, lo que además de fortalecer la seguridad, también genera empleo local.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

Según Eder, las motocicletas “están listas para salir a las calles de la ciudad”, permitiendo que las autoridades intensifiquen las labores de vigilancia.

El alcalde también enfatizó que recuperar la seguridad es una de las claves para “recuperar a Cali”, objetivo central de su gestión.

El proceso de ensamblaje de estas motocicletas no solo fortalece a la Policía, sino que también beneficia a la comunidad a través de la creación de empleos locales.

Además, al mantener las motocicletas en la ciudad, se asegura una mayor capacidad de respuesta ante situaciones de emergencia, contribuyendo a la mejora de la percepción de seguridad entre los caleños.

Las motocicletas se quedarán en Cali

Una de las principales preocupaciones de la ciudadanía es qué ocurrirá con los equipos luego de la COP16.

El alcalde confirmó que las motocicletas continuarán en la ciudad, siendo utilizadas de manera permanente por las autoridades locales.

Esto permitirá una vigilancia constante en sectores donde se necesita mayor presencia de la Fuerza Pública.

El alcalde Eder afirmó que estas motocicletas representan una parte clave del plan para mejorar la seguridad en Cali.

Cada una de las 140 unidades será entregada a las fuerzas de seguridad para reforzar el patrullaje y la vigilancia.

Con su incorporación, las autoridades podrán reaccionar de manera más rápida y eficiente ante situaciones que amenacen la tranquilidad en las diferentes comunas de la ciudad.

Finalmente, el alcalde hizo un llamado a la comunidad para trabajar de manera conjunta con las autoridades.

Aunque las motocicletas proporcionarán un refuerzo importante, la colaboración ciudadana sigue siendo un factor esencial para lograr avances en materia de seguridad.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Llega una nueva Feria de empleo ‘Más Empleos Cali’



El centro de Cali se transforma en una zona peatonal a partir...



Aplazarán clásico América – Deportivo Cali y cerrarán la...